

今年は雨降りでしたが・・・「生ビール & 鮎まつり」

2017年夏(第8回)

< 浦佐の夏の風物詩! >

今年も恒例となった第8回 夕涼み「生ビール&鮎まつり」が7月23日毘沙門通りを会場に、雨降りの一日でしたが盛大に開催されました。マスコットキャラ「こめつぐ君」の登場と「軽トラ市コーナー」のパワーアップ、そして客席は全席座り心地の良いプラテーブル、人出は雨にもかかわらず3,300人に達しました!

夕刻前には人出もいっそう多くなって、テント席や特設ステージの周辺は観客でいっぱいとなりました。また味処では、商工会・料飲店組合、そして軽トラ市の皆さんが自慢の料理・商品を提供し、お客様が絶えることはありませんでした。もちろん鮎は、直前に活〆と塩をふられ炭火で**こんがり焼かれ**、ビールは“サッポロ<限定>風味爽快”! **うまい!!** 会場では、お隣同士「浦佐の明日」を大いに語り合ったことと思います。

コンパクトなお祭り会場ですが、軽トラ市に居心地の良い客席、そして一日中楽しめる“ステージショー”、**安くて、美味くて、楽しい**お祭り、次回もまた会場にてお待ちしております。

7月23日(日曜日) 13:00 ~ 21:00

葉月みなみショー、模擬店、軽トラ市

生ビール&炭火焼きの鮎、芸能ステージ

人出 3,300人 (スタッフ100人)

以下、写真で一部を紹介させていただきます



夜のメインは「葉月みなみショー」と

越後八色漣による「阿波踊り」そして鮎と生ビール!



すでに満席状態の客席

ステージはすぐ傍にあります



ステージのトクはお馴染みとなった
フォークソングで!



人気の蝋燭灯り!



美味しい鮎と生ビール、話も弾みます



夕暮れから夜にかけて益々賑やかになっていきます

